

INSTA

Informasi Seputar Universitas Tarumanagara

Integrity | Professionalism | Entrepreneurship

November 2019, EDISI 11



Dr. (HC) Ir. Ciputra Pembina Kehormatan Yayasan Tarumanagara Tutup Usia

Dr. (HC) Ir. Ciputra, pemilik nama Tjje Tjin Hoan, dalam usia 88 tahun, tutup usia Rabu dini hari (27/11) di Gleneagles Hospital Singapore. Beliau lahir di Parigi, Sulawesi Tengah, 24 Agustus 1931. Alumni Institut Teknologi Bandung (ITB), Bandung, Jawa Barat jurusan Arsitektur ini merintis bisnis sejak tahun 1957 dan berhasil membangun kerajaan bisnisnya di dunia properti. Sebagai filantropis yang sukses di dunia bangunan, Ia pun mengajarkan nilai-nilai *entrepreneur* lewat pendidikan.

Memperoleh gelar Doktor Kehormatan (Honoris Causa) di bidang Ilmu Teknik dari Untar pada tanggal 3 Maret 2008, serta peraih Lifetime Achievement Luminary Award dari Channel NewsAsia Singapura pada tahun 2013 ini telah berkontribusi pada pembangunan dan peningkatan manajemen Universitas Tarumanagara dengan aktif menjadi pengurus maupun pembina Yayasan Tarumanagara dari tahun 1979 hingga saat ini. Selama kepemimpinannya, Ia membawa banyak kemajuan bagi Yayasan Tarumanagara dengan meletakkan dasar-dasar organisasi yang baik serta turut andil dalam pembangunan fisik kampus Universitas Tarumanagara.

Rektor Untar Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan menyampaikan belasungkawa atas berpulangnya Dr. (HC) Ir. Ciputra. "Sivitas akademika Universitas Tarumanagara sangat kehilangan sosok yang sangat menginspirasi dan mendorong kami semua dalam memajukan Untar. Sebagai Bapak *Entrepreneur*, Pak Ciputra telah menanamkan nilai nilai *Entrepreneurial* di Kampus Untar yang menjadi salah satu nilai keunggulan Untar. Beliau menginspirasi banyak orang termasuk Sivitas Akademika Untar untuk terus berinovasi dan membangun kreativitas dalam pengembangan pendidikan tinggi berorientasi penciptaan lapangan kerja, bukan pencari kerja," ucapnya.

Rektor juga mengucapkan terima kasih kepada sosok seorang Bapak atas kepercayaan yang diberikan kepadanya dan telah meninggalkan kesan luar biasa. "Mengubah kotoran menjadi emas, merupakan nilai *Entrepreneurial* yang selalu membekas, khususnya bagi saya sendiri yang bukan berasal dari kalangan pebisnis, tetapi diberi tanggung jawab mengelola Untar untuk menjadi lebih baik. Saya juga sangat terkesan dengan pribadi yang hangat dan ramah kepada setiap orang. Saya mengucapkan syukur dan berterima kasih karena pernah mengenal beliau dan beraudiensi dalam banyak kesempatan. Selamat jalan Bapak Dr. (HC) Ir. Ciputra. Terima kasih atas semua dharmabaktimu bagi Untar dan Indonesia." tuturnya.

DAFTAR ISI

Dr. (HC) Ir. Ciputra
Pembina Kehormatan
Yayasan Tarumanagara
Tutup Usia

Rektor Jadi Pembicara
Acara Jak TV

Untar Jadi Tuan Rumah
Konferensi Internasional
Teknologi dan Teknik

Untar Kembali Menjadi
Tuan Rumah Piala Ketua
Mahkamah Konstitusi
Republik Indonesia 2019

Hadapi Perubahan
Zaman, Fikom
Adakan KNKH

Workshop Apple
Developer Academy

Kunjungan dari Dubes
Afrika Selatan

Chonnam National
University Korea
Buka Peluang Kerja Sama

Untar Jalin Kerjasama
dengan Federation
Internationale
Du Beton

UKM Creadzy Raih Prestasi
di Kompetisi Video Iklan

Tim FEB Meraih Juara 1 di
Musi Charitas Management
Competition 2019

Forum Diskusi Upaya
Tingkatkan Kualitas

Rektor Jadi Pembicara Acara Jak TV



Rektor Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan menjadi pembicara dalam acara *talkshow* bertema "Keamanan Transaksi Ekonomi Digital" berkolaborasi dengan Jak TV, Rabu (20/11) di Executive Lounge Lantai 5 Kampus I Untar.

Hadir juga sebagai pembicara Direktur PT. Saraphim Digital Technology sekaligus pakar IT Fransiscus Xaverius Taro dan Direktur Proteksi Ekonomi Digital Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) Anton Setiyawan, serta dipandu penyiar radio dan *host* ternama Patra Gumala.

Salah satu topik yang dibahas adalah cara menyikapi media digital, seperti media sosial, agar terhindar dari tindak kejahatan. Hal tersebut disampaikan oleh Rektor dalam sesi diskusi. "Mahasiswa perlu menggunakan media sosial dengan bijak," jelasnya.

Rektor juga menyampaikan bahwa media digital sudah selayaknya digunakan untuk mencapai prestasi. "Saat ini Untar sebagai peringkat pertama nasional PTS dalam hal Klaster Kegiatan Kemahasiswaan. Capaian ini merupakan hasil kombinasi antara kegiatan manual dan digital," pungkasnya.



Untar Jadi Tuan Rumah Konferensi Internasional Teknologi dan Teknik



Untar menyelenggarakan konferensi internasional Tarumanagara International Conference on the Applications of Technology and Engineering (TICATE) 2019 yang berlangsung Kamis (21/11) hingga Jumat (22/11) di Kampus I Untar.

Saat membuka acara, rektor menyampaikan bahwa konferensi merupakan hasil kolaborasi dengan banyak pihak dan berharap kolaborasi tidak berhenti di acara ini. "Saya harap setelah konferensi kita tetap bisa berkolaborasi untuk membangun riset yang lebih baik," ujarnya.

Hadir sebagai pembicara kunci Dr. -Ing. Joewono Prasetyo (Universiti Tun Hussein Onn Malaysia), Prof. Dr. Tjokorda Gde Tirta Nindhia (Universitas Udayana), Dr. Srikantappa. A. S. (Cauvery Institute of Technology India), dan Prof. Yasuyuki Nemoto, Ph.D. (Ashikaga University Jepang).

"TICATE 2019 diikuti 215 pemakalah dari tujuh negara, yakni Australia, Taiwan, India, Malaysia, Jepang, Peru, dan Indonesia," jelas Ketua Panitia Dr. Hugeng, S.T., M.T.



Untar Kembali Menjadi Tuan Rumah Piala Ketua Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia 2019



Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara dipercaya Mahkamah Konstitusi untuk menyelenggarakan Kompetisi Peradilan Semu Konstitusi Tingkat Nasional 2019 memperebutkan Piala Ketua Mahkamah Konstitusi untuk ke-lima kalinya. Perlombaan dibuka pada hari Kamis 14 November 2019 bersamaan dengan penandatanganan MoU antara UNTAR dan Mahkamah Konstitusi. Kompetisi ini merupakan hasil kerja sama antara Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia, Universitas Tarumanagara, dan Perhimpunan Hukum Prosedur Mahkamah Konstitusi.

Pembukaan kompetisi ini dihadiri oleh Prof. Dr. Arief Hidayat, S.H., M.S. (Hakim Konstitusi) yang bertindak mewakili Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) RI Dr. Anwar Usman, S.H., M.H. menyampaikan sambutan. Menurutnya kompetisi ini adalah satu-satunya kompetisi peradilan semu dalam bidang peradilan Konstitusi tingkat nasional dan terbuka untuk mahasiswa S1 Fakultas Hukum seluruh Indonesia.

Acara dilanjutkan dengan seminar nasional bertema "Konstitusionalitas Hasil Investigasi Kecelakaan Pesawat Terbang sebagai Alat Bukti di Sidang Pengadilan."

Hadir sebagai narasumber Dirjen Perhubungan Udara Ir. Polana Banguningsih Pramesti, M.Sc., Prof. Dr. Edward Omar Sharief Hiariej, S.H., M.Hum., dan Prof. Dr. Martono, S.H., LL.M.

Penutupan acara pada Sabtu (16/11) dihadiri langsung oleh Ketua Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia Dr. Anwar Usman, S.H., M.H., bersama Sekretaris Jenderal Mahkamah Konstitusi Prof. Dr. M. Guntur Hamzah, S.H., M.H. di Kampus I Untar.

Ketua Mahkamah Konstitusi mengatakan bahwa keadilan yang hakiki berasal dari hati nurani. "Kedua belas peserta lomba ini pantas menjadi juara. Bagi yang belum terpilih sebagai juara, jangan putus asa karena itu hanyalah kesuksesan yang tertunda." Selanjutnya ia mengungkapkan maksud mengundang tim-tim terpilih untuk mengunjungi Mahkamah Konstitusi negara lain.



Untar mendapatkan kehormatan untuk menjadi tuan rumah kompetisi yang diikuti oleh sejumlah tim dari berbagai universitas di Indonesia, yakni: Universitas Bengkulu, Universitas Lampung I, Universitas Padjajaran, Universitas Islam Jakarta, U.I.N. Sunan Kalijaga, Universitas Sumatra Utara II, Universitas Lampung II, Universitas of Indonesia II, Universitas Udayana, Universitas Sam Ratulangi, U.I.N. Alauddin Makassar and Hasanuddin University. Universitas Bengkulu berhasil meraih sebagai juara pertama, disusul oleh Universitas Udayana di tempat kedua dan Universitas Lampung sebagai juara ketiga.

Dengan mengikuti kompetisi ini, mahasiswa peserta Kompetisi diharapkan dapat mengembangkan kemampuan dalam berpikir dan analisis secara kritis mengenai permasalahan hukum yang ada di masyarakat.



Hadapi Perubahan Zaman, Fikom Adakan KNKH



Fakultas Ilmu Komunikasi (Fikom) Untar menyelenggarakan Konferensi Nasional Komunikasi Humanis (KNKH) ke-2 yang bertema "Perubahan Lingkungan dan Dinamika Komunikasi Kontemporer" di Auditorium Kampus I Untar, Selasa (19/11). Acara ini berlangsung hingga Rabu (20/11).

Ketua Panitia Nigar Pandrianto, S.Sos., M.Si. memaparkan tema KNKH 2019 dipilih sebagai upaya menghadapi perubahan cara berkomunikasi yang disebabkan perubahan lingkungan, khususnya di bidang teknologi informatika.

Rektor Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan berharap mahasiswa Untar dapat belajar dari pakar-pakar yang datang sebagai pembicara. "Ini kesempatan kita, terutama mahasiswa, untuk mendapatkan ilmu lebih," pungkasnya saat membuka acara tersebut.

KNKH menghadirkan pembicara kunci Ketua Umum Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (Aspikom) Dr. Muhamad Sulhan, S.I.P., M.Si., Staf Khusus Dewan Pengarah Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Antonius Benny Susetyo, dan Pakar Komunikasi Keberagaman sekaligus Dekan FIKom Untar Dr. Riris Loisa, M.Si., serta Dosen FIKom Untar Suzy Azeharie, M.A., M.Phil. sebagai moderator.

KNKH adalah kegiatan tahunan yang diadakan Fikom Untar mulai tahun 2018. "KNKH diadakan dengan tujuan mempertemukan praktisi, akademisi, dan pemerhati komunikasi untuk mencari solusi atas permasalahan yang ada," jelas Nigar.

Workshop Apple Developer Academy

Untar menjadi salah satu universitas yang dipilih menjadi tempat penyelenggaraan *workshop* oleh Apple Developer Academy. Seminar ini bertema "Understanding UI/ UX & Making great Apps to Help People." Wakil Rektor bidang Akademik Untar Dr. R.M. Gatot P. Soemartono, S.E., S.H., M.M., LL.M. dan Dekan FTI Prof. Dr. Dyah Erny Herwindiati, M.Sc. membuka *workshop* yang menghadirkan Yenny Sugiarto (Operation Head at Apple Developer Academy), Phil Wira (Apple Design Facilitator) dan Linea Dwigusrina (UI/ UX Designer at CIMB Niaga) yang juga adalah alumnus Apple Developer Academy. *Workshop* dilaksanakan di Ruang Seminar FTI, Lantai 11 Gedung R, Kampus I, Rabu, 6 November 2019.

"Kesuksesan membutuhkan motivasi, kemampuan dan kesempatan. Anda mempunyai motivasi dan kemampuan, dan saat ini diberi kesempatan untuk sukses. Semoga kegiatan hari ini akan memberi inspirasi dan membangkitkan antusiasme meraih

kesuksesan," demikian pesan Wakil Rektor kepada mahasiswa-mahasiswi peserta.

Apple Developer Academy adalah sebuah kuliah *coding* yang dibuat oleh Apple Silicone Valley. Kuliah ini diselenggarakan di tiga negara, yakni: Italia, Brazil and Indonesia. Indonesia merupakan negara pertama di Asia yang dipilih Apple untuk menyelenggarakan kegiatan Apple Developer Academy ini.



Kunjungan dari Dubes Afrika Selatan



Duta Besar (Dubes) Afrika Selatan untuk Indonesia H.E. Dr. Hilton Fisher berkunjung ke Kampus I Untar dan disambut baik oleh Wakil Rektor bidang Akademik Dr. R.M. Gatot P. Soemartono, S.E., S.H., M.M., LL.M., Senin (18/11).

Dubes berkunjung dalam rangka memenuhi undangan sebagai dosen tamu kelas Komunikasi Antar Budaya di Fakultas Ilmu Komunikasi (Fikom). Selama 2 SKS, memberikan penjelasan kepada

mahasiswa seputar budaya, sejarah, dan situasi-kondisi di Afrika Selatan.

Pada kesempatan yang sama, dilakukan juga diskusi peluang kerja sama antara Untar dengan Afrika Selatan. Wakil Rektor berharap Untar dapat bekerja sama dengan Afrika Selatan di masa depan. "Semoga diskusi ini dapat membuahkan hasil positif bagi kedua negara, seperti kerja sama antaruniversitas," tuturnya.



Chonnam National University Korea Buka Peluang Kerja Sama



"Chonnam National University menantikan kerja sama dengan Untar dalam berbagai bidang, khususnya pertukaran pelajar."

Pernyataan tersebut disampaikan Coordinator of Undergraduate Program Chonnam National University (CNU) Danbi Kang saat berkunjung ke Untar untuk mendiskusikan peluang kerja sama, Senin (11/11).

Turut mendampingi, Team Manager of Korean Language Program CNU Young Ah Jin dan mahasiswa Ph.D. CNU Bobby Darmawan yang berkebangsaan Indonesia.

Wakil Rektor Untar Bidang Akademik Dr. R.M. Gatot P. Soemartono, S.E., S.H., M.M., LL.M. berharap hubungan baik Untar dengan universitas lain dapat terjalin lewat kerja sama antarinstansi.

Hal senada disampaikan oleh Kepala Kantor Kerja Sama dan Hubungan Internasional Dr. Hugeng, S.T., M.T. "Untar telah bekerja sama dengan lebih dari 100 universitas, dan masih membuka peluang bagi universitas lain, khususnya Chonnam National University," ungkapnya.

Untar Jalin Kerjasama dengan Federation Internationale Du Beton

Untar dan Federation Internationale du Beton (FIB) sepakat untuk menjalin kerja sama melalui penandatanganan MoU, Selasa (5/11) di Kampus I Untar.

"Melalui kerja sama ini, diharapkan akan ada aktivitas nyata yang dilaksanakan antara kedua institusi yang implementatif dan menguntungkan bagi kedua pihak," tutur Rektor Untar Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan.

Chairman dari Federation Internationale Du Beton Prof. Ir. Dr. Han Ay Lie, M. Eng. Yang hadir ditemani oleh anggota FIB Ir. Harijanto Setiawan, M.Eg. Ph.D. menjelaskan bahwa FIB merupakan federasi yang menaungi dan wadah untuk berdiskusi mengenai beton di Indonesia.

FIB adalah institusi non-profit yang memiliki visi untuk berkolaborasi dengan akademisi dalam bidang riset dan kegiatan gabungan.



UKM Creadzy Raih Prestasi di Kompetisi Video Iklan



Tim Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Creadzy Fakultas Ilmu Komunikasi (Fikom) Untar berhasil meraih posisi ke-3 pada Kompetisi Video Kreatif Iklan Layanan Masyarakat Nasional bertema "Generasi Muda Cerdas Bermedia" yang diselenggarakan di Universitas Negeri Surabaya, Jumat (8/11).

Video berjudul "Ekspresi" berhasil membawa Creadzy menduduki peringkat ke-3 dari 58 tim yang berasal dari berbagai perguruan tinggi Indonesia. Hal ini menunjukkan Creadzy sebagai salah satu UKM Untar yang mampu bersaing di ranah nasional.

Ketua Umum Creadzy Devont berharap prestasi Creadzy dapat menjadi inspirasi mahasiswa Untar. "Semoga capaian ini dapat memotivasi mahasiswa Untar untuk terus mengikuti lomba, terus berkarya baik dalam bidang akademik maupun nonakademik," ungkapnya.

Kompetisi Video Kreatif Layanan Masyarakat Nasional merupakan program kerja pertama yang diselenggarakan Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Kurikulum dan Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Surabaya. Kompetisi berskala nasional ini bertujuan memberikan pengetahuan kepada anak muda mengenai cara bermedia yang baik dan benar dan menjadi ajang kreativitas anak muda dalam menghasilkan video layanan masyarakat yang menarik dan kreatif.

Creadzy adalah UKM Fakultas (UKMF) Fikom Untar yang bergerak di bidang periklanan. Mahasiswa yang mengikuti UKMF ini akan dilatih mengasah kemampuan berpikir kreatif layaknya praktisi iklan profesional.

Tim FEB Untar Meraih Juara 1 di Musi Charitas Management Competition 2019



Tim mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNTAR yang terdiri atas Margareta, Yohanes dan Meilia meraih juara I pada Musi Charitas Management Competition yang berlangsung pada tanggal 5-7 November 2019 di Universitas Katolik Musi Charitas, Palembang. Perlombaan yang bertema "The Rise of Smart Millennials for Indonesian Revolutions" ini bertujuan meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam menghadapi kompetisi dan berpikir secara kritis.

"Kemenangan yang di dapat tentunya hasil dari doa dan kerja keras. Dukungan dari berbagai pihak juga menjadi salah satu motivasi kami untuk selalu memberikan yang terbaik di setiap kompetisi yang di ikuti. Pada setiap perlombaan yang diikuti, kami selalu menanamkan dalam diri, bahwa usaha tidak akan pernah mengkhianati hasil. Saat lomba pun, kami akan merasa sangat bangga jika bisa membawa nama Untar untuk menang." Ujar Margareta.

Para peserta lomba mengikuti serangkaian acara yang diselenggarakan oleh Universitas Katolik Charitas Musi. Dua acara yang paling menarik adalah seminar dan presentasi jawaban atas dua kasus yang diberikan kepada peserta.

UNTAR meraih Juara Pertama, diikuti Universitas Ciputra sebagai Juara Kedua dan Universitas Katolik Parahyangan pada urutan ketiga. Universitas Katolik Charitas Musi menjadi Juara Harapan I sedangkan Universitas Katolik Parahyangan Juara Harapan II.

Forum Diskusi Upaya Tingkatkan Kualitas Untar

Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM) Untar menyelenggarakan Forum Diskusi bertema "Diskusi Mahasiswa dalam Memajukan Kesejahteraan Universitas Tarumanagara" di Gedung M Kampus I Untar, Rabu (13/11).

Forum Diskusi merupakan pertemuan antara mahasiswa, pimpinan, dan seluruh pengelola di universitas dan yayasan yang diadakan secara rutin. Tujuan acara ini adalah untuk mencari solusi berbagai permasalahan, baik akademis maupun nonakademis, demi membangun Untar yang lebih baik.

Rektor Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan berpendapat bahwa acara ini merupakan acara yang sangat bermanfaat bagi seluruh pihak yang terlibat dan merupakan bagian dari upaya

meningkatkan kepedulian mahasiswa terhadap proses pembelajaran di universitas," tuturnya. Rektor juga mengungkapkan bahwa Forum Diskusi merupakan salah satu bentuk kontribusi nyata dalam membangun reputasi perguruan tinggi.



Agenda Dies Natalis ke-60 Untar

Bidang Akademik Lomba Teknik Industri FTI Competition Tarumanagara Business Competition Lomba Jembatan Kayu Lomba Kegiatan Fikom (Comweek) Lomba Architecture Week (ADW) Lomba Kompetisi Mediasi Accounting Festival National Expo Lomba Meme, Foto, & Video Lomba Fisika Lomba Karya Tulis Ilmiah Lomba Cerdas Cermat Lomba Debat Lomba Kompetisi Mediasi Lomba Biokimia & Biologi Molekular Lomba Karya Ilmiah (LKIM) Lomba Pidato Bahasa Inggris Kompetisi Structured Query Language & Virtual Reality Content Pesta Padus Gerejawi (Pesparawi)					
Kompetisi Matematika, Fisika & Program Komputer Lomba Peradilan Semu Konstitusi Lomba Ilmu Ekonomi & Akuntansi		Bidang Seni & OR Lomba Tari Tradisional Lomba Modern Dance Lomba Padus Lomba Gamelan Lomba Basket Lomba Volley Lomba Bulu Tangkis Lomba OR HUT RI		Pameran Karya Lomba Fotografi Public Expose Informatics Exhibition Architecture Design Week (ADW)	Entrepreneur Week Pameran Foto Pameran Pancasila (poster) Design Week
Entrepreneur Week Pameran Arsitek Research Week Pameran Sumpah Pemuda (poster)		Seminar/conference Seminar Etik Dasar Penelitian National Seminar and Career Development Days Seminar Nasional Riset Multidisiplin International Medical Conference Kuliah Tamu Animasi 3D Seminar Nasional Mesin dan Industri (SNMI) Fikom Expo Seminar Nasional Kewirausahaan dan Inovasi Bisnis. Seminar Mediasi International Con Humaniora Commweek (Seminar, Lomba, Talkshow) Seminar Nasional Teknologi Komputer dan Telekomunikasi (SNTKT) International Con on Urbanism Seminar Pancasila (speaker only) Conference on Management and Behavioral Studies Seminar Biokimia & Biologi Molekular			
Seminar Ilmiah (Round table) Seminar untuk Lansia Seminar Nasional Teknologi Informasi ke 16 Seminar Nasional Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat.		International Con Arbitrase dan ADR Konferensi Nasional Teknik Sipil Internal Medicine Annual Update Seminar Konstitusi		PKM PKM FK 60 Kegiatan PKM 60 Relawan Pajak	
		Konferensi Nasional Komunikasi Humanis International Conference on Economics and Business Management (ICEBM) Tarumanagara International Conference on the Applications of Technology and Engineering (TICATE)		Kerjasama Luar Negeri Winter Program Kunshan University Students Exchange Universitas Malaya	
Kegiatan Universitas Perayaan Imlek Raker Universitas Hardiknas Halal Bi Halal		PMB (Penerimaan Mahasiswa Baru) Upacara 17 Agustus HUT UNTAR 60		Acara Puncak Resepsi / Pemberian penghargaan (DIKTI, LLDIKTI, Prodi, Dosen, dll) Peluncuran Buku 60th Pagelaran Wayang Kulit Pesta Rakyat	

Tim Redaksi

Penanggung Jawab

Rektor: Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan

Wakil Penanggung Jawab

Warek: Dr. R.M. Gatot P. Soemartono S.E., S.H., M.M., LL.M.

Kepala Sekretariat: Dr. Rasji S.H., M.H.

Pemimpin Redaksi

Kahumas: Paula T. Anggarina, S.E., M.M.

Staf Redaksi

Septia Winduwati, S.Sos., M.Si.

Jessica Stefanus, S.I.Kom.

Alvin Putra Winata

Administrasi

Sulastri, S.Sos.

Kreatif dan Desain

Adeline Djohan

Alamat Redaksi

Kantor Rektorat Kampus 1

Gedung Utama Lt. 5

Jl. Letjen S. Parman No.1

Jakarta Barat 11440

Telp. 021-569 58747

567 1747 (hunting)

Fax. 021-569 58738

email: humas@untar.ac.id

Marketing

Telp. 021-563 8337

email. marketing@untar.ac.id

Admisi

Telp. 021-5695.8723

Program Sarjana (S1)

Manajemen Bisnis

Akuntansi Bisnis

Hukum

Arsitektur

Teknik Sipil

Perencanaan Wilayah & Kota

Teknik Mesin

Teknik Elektro

Teknik Industri

Kedokteran

Psikologi

Teknik Informatika

Sistem Informasi

Desain Interior

Desain Komunikasi Visual

Ilmu Komunikasi

Program Profesi, Magister (S2) dan Doktor (S3)

Profesi Dokter

Pendidikan Profesi Akuntansi

Magister Akuntansi

Magister Manajemen

Magister Hukum

Magister Kenotariatan

Magister Teknik Sipil

Magister Psikologi

Magister Psikologi Profesi

Magister Arsitektur

Magister Perencanaan

Wilayah & Kota

Doktor Hukum

Doktor Teknik Sipil



9 772655 939004